

Severus Snapes geheimes Ferientagebuch

Von abgemeldet

Kapitel 2: Eins bisschen Urlaub kann nicht Schaden

Also, hier dann der nächste Teil.

Vielen Dank an ChrLeeNA13666 und Willowbuffy für die Kommis ^^

~~*~*~*~*~*~*~*~*

Freitag, 5. Juli, 9 Uhr

Liebes Tagebuch!

Der heutige Tag fängt schon mal beschissen an.

Als ich vorhin mit ziemlichen Kopfschmerzen - wie immer sehr früh - aufwachte, stellte ich erstmal fest, dass ich nicht in meinem Bett war. Das wäre an sich nicht tragisch gewesen (passiert ja ständig), wenn ich nicht als nächstes festgestellt hätte, dass die andere Person im Bett die Weigl war.

Verdammt, dabei hab ich nach der Affäre mit Molly geschworen, dass ich nur noch mit Frauen zwischen 18 und 40 schlafe.

Hoffentlich kriegt das Minerva nicht mit, sonst hängt sie wieder an mir wie eine Klette.

Freitag, 5. Juli, 13:05 Uhr

Nachdem der Schock von heute morgen nachgelassen hatte, entschloss ich mich doch noch dazu, Mittagessen zu gehen (dabei dachte ich die ganze Zeit, ich müsste kotzen). Kaum hatte ich mich hingesetzt sah ich die Weigl, wie sie angewatschelt kam und mir auch noch zuzwinkerte *kotz* ... Vor Schreck wär ich fast an einem Keks erstickt...

Einen Moment lang sah ich schon mein gesamtes (sehr ereignisreiches) Leben vor meinem geistigen Auge vorbeiziehen, bis zu dem Moment an dem ich mein Grab mit dem Spruch:

"Das Leben ist ganz und gar verdorben! Ich bin an einem Keks gestorben!" sah.

Das hätte mir noch gefehlt (Dumbledore trau ich alles zu).

Sonntag, 7. Juli, 21:07 Uhr

Liebes Tagebuch!

Ich bin das Wochenende bei der alljährlichen Grillparty bei den Malfoys gewesen. Es war eigentlich genauso wie in den alten Zeiten, als Voldemort noch da war. Alle waren besoffen und haben Ammoniak geschnüffelt. Meine männlichen Mittdesser sind immer noch schwul, sodass es keinen Ärger gab, wenn einer von denen plötzlich auftaucht, während ich Sex mit seiner Frau hatte...

Das einzige was wir damals als Voldie noch hatten, war dieses ganze Muggel- und Mittdesserfoltern (aber ohne dass fand ich es viel angenehmer...)

Ich glaub was passiert ist, schreib ich am besten in Stichpunkten:

- hatte (wie immer) was mit Narzissa (sie ist mein Favorit unter den Frauen, mit denen ich ein Verhältnis hab: sie sieht gut aus, nervt nicht, schickt teure Geschenke ohne irgendwelches nerviges Liebesgesülze)
- gesehen wie Crabbe und Goyle es in einem Schuppen trieben (darauf hätt ich aber verzichten können)
- Stripper waren da und so einer (mit langen blonden Haaren) hat mich angemacht
- hatte was mit den Frauen von Crabbe und Goyle (sind zwar nicht unbedingt mein Typ, aber gelegentlich nehm ich auch Bedürftige)
- Lucius hat mich (wie immer) bei jeder Gelegenheit befummelt (der Typ checkt es einfach nicht!)
- der blonde Stripper lauerte mir im Bad auf
- Lucius lauerte mir im Weinkeller auf...
- und im Schlafzimmer...
- und in der Bibliothek
- glaube dass mich der Hauself bei Umziehen begafft hat
- hatte auch was mit Lucius Sekretärin in seinem Büro (eine Exschülerin aus Slytherin)

Am Sonntag waren dann noch diese Monster - auch Kinder genannt - da.

Dieser Draco - Lucius Sohn - scheint genau so missraten und schwul zu sein, wie sein Vater und die Bengel von Crabbe und Goyle sind genau so dämlich wie ihre Väter und genau so hässlich wie ihre Mütter zu sein. Ich fürchte die Spatzenhirne hab ich nächstes Jahr auch noch am Hals.

Musste am Ende Narzissa noch versprechen, mal wieder vorbeizukommen.

Ich geh dann mal schlafen (bin ziemlich fertig vom Wochenende).

Gute Nacht, liebes Tagebuch!

Montag, 8. Juli

Hallo liebes Tagebuch!

Wie befürchtet hat alte Schachtel jedem der es hören (oder auch nicht hören) wollte, von unserem angeblich seeehr romantischen Candle-Light-Dinner, mit einer anschließend seeehr leidenschaftlichen Nacht erzählt (oder wie ich es nenne: Das Missgeschick, dass durch übermäßigen Alkoholkonsum entstand).

Wie erwartet hängt die McGonagall jetzt an mir wie Dumbledore an seiner Playboy Sammlung...

Bei ihm war ich jetzt auch wieder zum "Kaffeetrinken" (hab ich da schon mal Kaffee getrunken?)

Er wollte mal wieder wissen, wie meine Therapie voranschreitet (wegen was auch immer) und wie mir Muggelkunde gefallen hat (dafür hätt ich ihn am liebsten gelyncht!)

Dann hat er mir angeboten mit nach Las Vegas zu fahren (das tut er nämlich jedes Jahr) und da McGonagall, Sprout, Trelawney (die einzigen, mit denen ich hier noch nichts hatte - und auch nichts haben werde) und Weigl mir jetzt die ganze Zeit nachlaufen und ziemlich eindeutige Angebote machen, fahr ich lieber mit (Trelawney meinte, dass sie eine Vision hatte in der wir uns leidenschaftlich liebten - zum Glück, trifft eh nie was ein, was die von sich gibt).

Ich weiß, ich werd's wahrscheinlich irgendwann bereuen (wie üblich)... was soll's!

Bis später dann (in Vegas) liebes Tagebuch.

Dienstag, 9. Juli

Liebes Tagebuch!

Wir sind jetzt in den 'Vereinigten Staaten von Amerika' angekommen.

Sind sogar ganz Muggelmäßig mit einem Flugzeug hergeflogen.

Da das Ministerium uns verbietet an großen Flughäfen zu landen (weil gewisse Zauberer sich einfach nicht an die Muggel anpassen können und vor derer Nase zaubern -.-), sind wir gerade irgendwo am Arsch der Welt und fahren mit einem Reisebus weiter... Naja den Tag werd ich neben Dumbledore schon irgendwie überstehen...

Ich freu mich schon riesig auf Vegas. Ich war, seit dem ich damals mit 16 von daheim abgehauen bin, nicht mehr in den USA.

Mal sehen wie die Frauen hier sind (he he).

Mittwoch, 10. Juli

Guten Morgen liebes Tagebuch (oder ist es schon Nachmittag?)

War gestern noch ein langer Abend/Nacht. Zuerst waren wir (ich und Dumbledore) in einem Spielcasino und ich hab sogar einiges gewonnen (Dumbledore hat einiges verloren, aber ich glaub, der verliert eh immer). Dann waren wir noch in einem Stripbar, wurden da aber rausgeschmissen, nachdem Dumbledore angefangen hat ebenfalls zu strippen (kein schöner Anblick sag ich dir!).

Der alte ist dann noch losgezogen um "Frauen" aufzureißen. Was das angeht, gibt es da einen Spruch der wunderbar auf Dumbledore zutrifft: entweder sind sie steinalt oder gut bezahlt!

Ob ich jemals so tief sinke? Ich glaube nicht, den Bedürftige gibt's immer, außerdem ist eh jeder hinter meinem göttlichen Körper her *hehe*.

Naja, hab dann noch in der Hotelbar zwei (gut aussehende) Collegestudentinnen aufgerissen. Den Rest kannst du dir denken *g*

Ok, ich muss dann wieder ins Casino und ein bisschen Kohle machen.

Donnerstag, 11. Juli

Hatte gestern eine Glückssträhne, aber am Ende doch noch alles verloren. Muss dann auch gleich wieder ins Casino und mein Geld zurückholen.

Hab vorhin David Copperfield gesehen. Der war früher mal ebenfalls in Hogwarts und zwar in Hufflepuff. Ich kann mich noch gut an ihn erinnern weil er sich immer zum Idioten gemacht hat, in dem er ständig davon redete, später Zaubertricks Muggeln vorzuführen (war auch beliebtes Mobbingziel bei uns).

Wie es aussieht hat es tatsächlich geklappt und der Depp ist ziemlich reich (wie heißt es so schön: Die dummen Hufflepuffs haben immer Glück).

Samstag, 13. Juli

Hatte die letzten zwei Tage etwas Pech, aber ich denke dass heute meine Glückssträhne wiederkommt.

Werde heute um Reich zu werden die Dispokredite meiner Konten in Anspruch nehmen.

Bis später dann... und wünsch mir Glück.

~~*~*~*~*~*~*~*~*